

## Silberfuchs-Alpstein-Wanderung

---

Ideales Wetter erwartet uns zur Silberfuchs-Alpstein-Wanderung Mittwoch 14. Aug. 2019, 09.00 Uhr auf Parkplatz bei Kirche Brülisau.

Ein Dutzend gut gelaunte SAC-Silberfuchse mit 2 Gästen, leider ohne Frauen.

Über Brüeltobel, Plattenbödeli zur «Rheintaler Säntis»-Hütte 1295 müM. Nach 1 Std. 40 Min. Einkehr bei Albert Gmünder, der für uns «öppis für de Dorscht» parat hat sowie feine Mutschli zum Mitnehmen. Weitere 40 Min. den Stiefel hinauf zur SAC-Hundsteinhütte 1554 müM. Hüttenwart Peter Ehrbar empfängt uns mit Gehilfin Christine sichtlich erfreut.

Unser Besuch kam zustande aus dreifachem Grund:

1. Unsere SAC Nachbarsektion «Säntis» feiert das 150 Jahr Jubiläum – wo wir es letztes Jahr in der Sektion «Rhein» erst auf die Schnapszahl 111 Jahre brachten.
2. Das erste Jahr im Einsatz als neuer Hüttenwart ist ein Kollege von mir, Peter, der uns feine Äplermagronen offeriert. Der Jubiläumsanlass findet am 21. Sept. in der Chamhaldenhütte statt, wo unsere Sektion früher über 10 Jahre lang jährlich Hüttenabende genoss.
3. Franz selbst erlebt auch eine Schnapszahl: Vor 55 Jahren (1964) besuchte er die ersten Kletterkurse von dieser Hütte aus, in den Widderalpstöcken, unter dem damaligen Bergführer Erich Haltiner aus St. Gallen.

Das feine Essen und ein guter Tropfen trug wesentlich zur guten Stimmung bei – mit unterhaltsamen Gesprächen mit dem Hüttenwart. Hansjörg offerierte uns dazu den Wein und ich dem Hüttenwart Peter ein feines Fläschli Schnaps. Mit humorvollen Sprüchen verabschiedete sich Peter von uns.

Der Abstieg erfolgte über die Furgglenalp, Ruhsitz (leider Mittwochs geschlossen) in 2 ¼ Std. bis Brülisau. Ein wohl sprichwörtlich «eingefleischter Stalldrang» liess alle sofort zur Heimfahrt starten.

Mit dabei waren: Alex Hautle, Hermann Fässler, Rolf Lenherr, Hansjörg Graf, Vigi Schegg, Armin Schmid, Markus Schegg, Harald Grimme, Koni Spirig, Willi und Urs Wüst (Gäste), Peter Eichmann, Ludi Stierli, Franz Benz, Tourenleitung